

**„Der Bote“
23.10.2018**

Äthiopische Kaffeezeremonie



FEUCHT – Negassty Abraha und Marcel Heuer, die Gründer des Vereins Hawelti, bringen die äthiopische Kultur nach Feucht. Bei einer äthiopischen Kaffeezeremonie informieren sie ihre Gäste, mit welchen Projekten sie Kinder in und um Aksum in Äthiopien unterstützen. Erlerntes erlebbar machen, Theoretisches zu praktizieren und dadurch die Bildung der Kinder zu fördern: Das ist das Anliegen von Hawelti. Eingeladen hat die Vereinsvertreter die Eine-Welt-Gruppe Feucht. Die Veranstaltung findet am Samstag, 27. Oktober, ab 15.30 Uhr im Evangelischen Gemeindehaus an der Fischbacher Straße statt.